

Reunión de la Comisión Municipal Permanente

Bajo la presidencia del Alcalde D. Juan Coll Fuster y con asistencia de los Tenientes de Alcalde señores Nadal, Aloy, Massanet, Pons, Pizá Garau y Suau, se ha reunido esta tarde a la una y veinte minutos, la Comisión Municipal Permanente.

Después de leída el acta de la sesión anterior y aprobada la relación de cuentas, ha sido presentado un dictamen, por la Comisión de Gobierno y Policía designando a D. Gabriel Marcé Oliver, Guardia Urbano de Primera para que, con carácter eventual, se encargue, en calidad de habilitado, de la confección de nóminas y demás trabajos del personal de dicha fuerza.

Se aprueba un anteproyecto presentado por la Comisión de Fomento, para la creación de un Centro transfusional de sangre, con lo que se podrían realizar estas operaciones con toda clase de garantías.

El dictamen vuelve a la Comisión para la confección del Proyecto definitivo.

Se aprueba el acta de recepción definitiva de un tramo de camino que desde el de Son Cladera al Viejo de Buñola, conduce a la Indioterapia, obra que ha realizado el contratista D. Bartolomé Balaguer Nadal.

Se acuerda también, la entrega, como cantidad a buena cuenta, de 45 mil pesetas, al contratista D. Pedro A. Tamber Garau, destinatario de las obras de apertura de la vía de enlace del Paseo Marítimo con la calle de San Magin.

El señor Nadal pregunta a tal respecto, cuando estarán ul timadas las obras anotadas, contestándole el Presidente de la Comisión de Obras señor Garau que adelantándose en las garantías del contratista la mejora será coronada el día 20, con lo que el plazo de término habrá sido acortado en más de 10 días.

El Alcalde ruega al Presidente de Gobierno y Policía que se disponga lo preciso para que cuando se abra esta vía a la circulación, sean colocados los discos de señales oportunos a fin de que el tránsito esté debidamente organizado.

Se da cuenta del fallecimiento de del que fue Guardia Jardines del Ayuntamiento D. José Roca, Roca, aprobándose con ste en acta el sentimiento de la Corporación y que se otorguen los socorros establecidos a los familiares.

Por la Comisión de Arbitrios se da cuenta de una instancia presentada por «Vialjes Marsans» y otras Agencias, su plicando sea suprimido el arbitrio sobre folletos o carteles

de propaganda turística expuestos en los escaparates o vitrinas de dichos locales.

En consecuencia se acuerda que no queden incluidos en el arbitrio, regulado por la Ordenanza, los carteles y folletos de propaganda turística que se reciben del extranjero o de la Dirección General de Turismo y que no tengan anuncios de casas comerciales.

Los que tengan anuncios de la naturaleza reseñada o de otra clase que no estén expuestos más de seis meses pagarán solamente el cincuenta por ciento de la tarifa.

El Alcalde refiriéndose al particular dice que tendrían que tenerse en cuenta aquellos anuncios que son con fin benéfico y el Sr. Nadal añade que se estudiará inmediatamente el asunto por la Comisión.

Apruébase nombrar al Presidente de la Comisión de Ensanche para que como Vocal intervenga en la otorgación de subasta de las obras de pavimentación en terrizo de la calle Capitán Castell y otra.

Por último se da cuenta de un dictamen de la Comisión de Ensanche sobre la denuncia formulada por el Celador de Vías y Obras respecto de que por parte de la Empresa Municipal de Aguas y Alcantarillado de esta ciudad se han iniciado obras en la calzada de la calle de Fausto Morell, consistente en la instalación de un ramal de alcantarillado con una extensión de unos cuarenta metros longitudinales.

Teniendo en cuenta que hace poco se terminó la pavimentación de la citada vía se propone se acuerde la suspensión inmediata de las obras que realiza la Empresa Municipal de Aguas con la obligación de dejar el pavimento en perfecto estado; que no se realicen obras en el pavimento de la misma hasta transcurridos dos años y que en casos análogos y en la Zona de Ensanche no se inicien por el citado Servicio, obras de cierta envergadura sin antes haber obtenido la correspondiente autorización de la Comisión de Ensanche.

El dictamen que da aprobado con una enmienda del Sr. Pons en el sentido de que tales disposiciones se hagan extensivas al interior de la capital.

Algunos Concejales censuraron a tal respecto, las extensas zanjas que se han abierto por Telégrafos, en la calle de San Felio y otras, insistiendo al Sr. Alcalde para que se procure evitar cualquier desgracia pues aquellas tareas parece ser se llevan a cabo en medio de cierto abandono.

El Sr. Coll dice que ya se ha dirigido a la Empresa que realiza las obras recomendando brevedad y sobre todo mucho cuidado.

Después de algunos otros asuntos de escaso interés se dió cuenta de dos acts practicadas por el Inspector del Timbre, una de ellas conforme y la otra con algunas discrepancias. Se aprueba la tramitación normal.

Y se levanta la sesión.

Funciona el Ferrocarril elevado de BERLIN

Los cuatro auxiliares se reunirán hoy en Londres para discutir el tratado con Austria

Berlín, (Urgente).— A las cuatro menos diez de la mañana (hora española) se ha reanudado el servicio del ferrocarril elevado de Berlín.— Efe

Londres. — Los adjuntos de los Ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro Grandes, se reunirán hoy para reanudar las negociaciones y efectuar un esfuerzo máximo para conseguir un acuerdo completo antes del 1.º de septiembre, sobre el tratado de paz con Austria, de acuerdo con lo convenido por los Ministros en la última reunión de París.— Efe

¡¡FRIO!!

HASTA 16 GRADOS BAJO CERO... EN ARGENTINA

Buenos Aires. — Las temperaturas registradas ayer en la Argentina oscilan entre los cinco y los diez y seis grados bajo cero.

En la capital, a las nueve menos diez de la mañana, el termómetro estaba a cero grados. En Córdoba y Mendoza se llegó a los 9 bajo cero; en Cristo Redentor, entre Chile y Argentina, la temperatura bajó a once grados bajo el punto de congelación y en San Antonio de los Cobres, en la provincia de la Plata, se alcanzaron los 16 grados bajo cero con una tempestad de nieve.

Toda la región andina está totalmente cubierta de nieve.—Efe.

Las Cortes Españolas

Convocatoria de comisiones. - Proyectos de ley que publica el «Boletín Oficial»

Madrid. — Han sido convocadas las siguientes Comisiones de las Cortes Españolas: la de Justicia, para el día 1 de julio a las seis de la tarde; la de Agricultura, para el mismo día y hora; la especial de Arrendamientos Rústicos, a las siete del citado día; la de Defensa Nacional, el día 2, a las seis; la de Educación Nacional, el día 4; a las once y media de la mañana; la de Hacienda, a las ocho del mismo día. Tan pronto como terminen sus trabajos estas Comisiones será convocado un pleno de las Cortes. — Cifra.

Madrid.— El «Boletín Oficial de las Cortes Españolas» número 304, publica los siguientes proyectos de ley, remitidos a la Presidencia de las Cortes por acuerdos del Consejo de Ministros y para que sean sometidos a estudio por sus respectivas ponencias.

Modificación de las plantillas, sueldos y remuneraciones de los magistrados de Trabajo. Modificación de los artículos 3 y 4 de la ley de 12 de diciembre de 1943 de protección a las familias numerosas, elevándose los límites para la exacción y reducción del impuesto de Utilidades, hasta 24 mil pesetas de ingresos anuales para la exención total; hasta 125.000 pts para la reducción del 50 por 100 en las familias de primera categoría, y exención total en las de segunda; suplementos de crédito importantes en junio, 27 millones de pesetas al Ministerio de Educación Nacional para continuar durante el ejercicio en curso, obras afectas al plan nacional de cultura y a la Ciudad Universitaria; ampliación de la Deuda Amortizable del Estado al 4 por 100, emisión de 4 de mayo de 1948, en 360 millones de pesetas nominales para la financiación suplementaria en el presente año de los Institutos

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

Don Lucas Oliver Muntaner

(CORBELLA)
PROPIETARIO

que ha fallecido habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

A. E. R. I. P. A.

Su afligida hija doña María, hijo político D. Juan Antich, Jefe de Telégrafos de INCA, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia, al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les suplican le tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que se celebrará mañana sábado, a las once, en la parroquia iglesia de Santanyí.

Casa mortuoria: General Goded, 16

El Excmo. y Rdm. Sr. Obispo ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

No se invita particularmente.

Se agrava la situación huelguística británica

Disturbios obreros en Francia y Australia

Londres.—Alrededor de 460.000 ferroviarios ingleses están decididos a suspender el trabajo a partir del domingo por la noche, a pesar de que tres asociaciones de ferroviarios se negaron a unirse a la campaña de trabajo lento.

Después de un día de continuas negociaciones entre la administración de los ferrocarriles y la Unión Nacional de Ferrocarrilarios, los obreros decidieron ir a la huelga, hasta que las autoridades atiendan a sus peticiones de aumento de salario en 10 chelines a la semana.

Los dirigentes de otras asociaciones, entre ellas la Unión de Maquinistas y Fogoneros, han decidido pedir a sus asociados que continúe el trabajo normalmente.—Efe.

Sidney.—Los dirigentes de 23.000 mineros que están en huelga han decidido la retirada de los piquetes de seguridad en las galerías, en señal de represalia contra las medidas tomadas por el parlamento contra los sindicatos.

Varios piquetes de seguridad son retirados, numerosas galerías se inundarán en pocos días.

El parlamento decidió ayer impedir por todos los medios que los huelguistas obtengan ayuda financiera.

Por su parte, el jefe del gobierno, Chiffley ha rechazado la propuesta hecha por un diputado, de presidir una conferencia, con el fin de resolver directamente el problema de la huelga.—Efe.

Paris.—Unos 3.500 obreros de las tres fábricas de aviones nacionalizadas, han decidido ocupar los talleres de las mismas, como protesta contra la clausura ordenada por el gobierno por razones de economía.

Otros millares de obreros de dichas fábricas organizaron una manifestación y trataron de marchar hasta el edificio donde se encuentra instalado el despacho del jefe del gobierno, Henri Queuille, pero se lo impidió la policía y la guardia móvil, que formaron filas alrededor del edificio y permitieron solamente la entrada a una comisión.—Efe.

Londres.—A 7.500 asciende el número de obreros portuarios que están en los muelles de Londres.

Varios centenares de estibadores pararon el trabajo en el muelle de la India, como demostración de solidaridad con sus compañeros.—Efe.

Cupón del CIEGO

Número premiado

139

Los beneficiarios del Plan Marshall están ya de acuerdo

Antes, el partido comunista británico había hallado la solución (ii) de la crisis económica inglesa

El senado yanqui discutirá el martes la ratificación del Pacto del Atlántico

¡AL FIN!

Paris.—A las tres de la madrugada (hora española), la conferencia de los países beneficiarios del Plan Marshall, reunidos en esta capital, llegaron a un acuerdo, con el que se ha roto el estancamiento a que se había llegado en las relaciones económicas anglo-norteamericanas, que amenazaba el programa de recuperación europea.

Se consiguió un acuerdo en principio, sobre un nuevo plan de ayuda económica consistente en una transacción o término medio entre el plan norteamericano y el británico.

WASHINGTON.—El senador de los Estados Unidos comenzará el debate acerca del Pacto del Atlántico Norte el martes próximo.

El senador Tom Connally, presidente de la comisión de asuntos exteriores de este organismo, ha manifestado que está dispuesto a dirigir la campaña en pro de la ratificación del Pacto, que fue firmado por doce naciones en Washington en el pasado mes de Abril.

Para ser aprobado por el senado se necesita los dos tercios de votos favorables.—Efe.

Unión Inglesas ar

LA PANACEA UNIVERSAL

Londres.—El partido comunista británico ha publicado una resolución en la que se pide el aumento de los intercambios comerciales con la Unión Soviética, países del Este de Europa y la China comunista.

teresado—

Este aumento de intercambios—dice—evitaría la amenaza de una catástrofe económica y el peligro de una nueva guerra.

Es preciso—añade—que el gobierno inglés firme acuerdos comerciales en gran escala con la Unión Soviética y demás países citados, para que nuestra industria obtuviera nuevos mercados donde vender nuestra maquinaria, vehículos y otros productos.—Efe

Washington. — Los Estados Unidos se han negado a reconocer la legalidad del bloqueo chino de los puertos en poder de los comunistas y de las aguas territoriales.

La posición del gobierno estadounidense ha sido establecida al declarar que «el gobierno no puede admitir la legalidad de ninguna acción por parte del gobierno chino, si el bloqueo efectivo no es declarado y mantenido».

La nota enviada al gobierno chino fué dada a conocer por el Secretario de Estado, Dean Acheson, quien en una entrevista con los periodistas declaró que la actitud de los Estados Unidos es que el gobierno chino no puede eludir la responsabilidad por actos cometidos contra buques extranjeros.

Acheson agregó que creía que Gran Bretaña había tomado una actitud aun más enérgica.—Efe.

Shanghai. — Los equipos de salvamento continúan aun los trabajos entre las ruinas de las casas y edificios destruidos por el bombardeo realizado ayer, miércoles, por los nacionalistas.

Según las últimas cifras, el número de muertos asciende a 300.—Efe.

Canton. — El Generalísimo Chang-Kai-Chek es esperado hoy en esta ciudad, procedente de Formosa.

Tratará con representantes norteamericanos y británicos en esta plaza, de su repulsa por el propósito nacionalista de cerrar a la navegación los puertos ocupados por los comunistas.—Efe.

Hongkong.— La dirección de los ferrocarriles de Canton a Hongkong ha ordenado que entren en servicio cuatro trenes blindados, para combatir a los grupos de ladrones que continuamente asaltan los trenes.

De otra parte, se comunicó que dos buques piratas, armados con ametralladoras, han abordado a dos juncos en el río Perla, cerca de Canton, para robar cemento y azúcar por valor de un millón de dólares.

Los dos juncos trataron de escapar de los piratas, pero fueron abordados después de intenso fuego de ametralladora.

Después de cometido el robo se dieron a la fuga.—Efe.

Yugoeslavia se decide por el Oeste

ESTE MES FIRMARA CON INGLATERRA UN ACUERDO COMERCIAL

Londres.—En este mes, Yugoslavia e Inglaterra firmarán un acuerdo comercial con una vigencia de cinco años.

En el primer tratado importante que Yugoslavia firma con una potencia occidental.

Las negociaciones se han llevado a cabo en Belgrado durante varios meses y las gestiones progresaron rápidamente después que volvió a la capital yugoslava el embajador británico Sir Charles Peake.

Es obra que de acuerdo con el tratado, Inglaterra facilitará a Yugoslavia un crédito de 30 a 40 millones de dólares.

El acuerdo entrará en vigor probablemente el 1.º de Octubre, fecha a que termina la vigencia del actual pacto entre los dos países.—Efe.

Derrota política de Truman

Ha sido reprobada la Ley Taft-Hartley

Washington. — El senado ha confirmado la muerte de la ley obrera presentada por el gobierno, al aprobar una enmienda que convierte a dicha ley en una versión de la ley original Taft-Hartley.

La votación fué de 49 votos a favor por 44 en contra.

La actitud del senado se considera como netamente opuesta al Presidente Truman que había hecho una gran campaña para que los trabajadores lograsen la abolición de la ley Taft-Hartley.—Efe

Aviso

Hasta las doce horas del día doce de Julio se admitirán ofertas para suministro de cinco toneladas de dinamita.

Los precios se entenderán puestas el explosivo y la Oala de San Vicente (Polisena).

Dirigir las ofertas al Ingeniero Aeronáutico don Benjamin Llorca, Jefatura Obras, Aviación Baleares.

El importe del presente anuncio se rá a cargo del adjudicatario.



Teatro Lírico

Lunes 4 a las 10:30 noche

FUNCION HOMENAJE A LA AGRUPACION

Deseada reposición de

Na Bet ja es vocalista

de Juan Juncosa

Y recital de música moderna a cargo de los conjuntos y estilistas que actúan en el Salón Trebol, cedidos galantemente por la empresa de dicho local.

Muy en breve

"PORTES OBERTES"

Y

"UN ENAMORAT D'IMPORTANCIA"